
- er o 
Edita: Ayuntamiento de Puertollano IV Legislatura PERIODICO DE INFORMACION MUNICIPAL 

Complementa la propuesta de la Confederación Hidrográfica del Guadalquivir de levantar una presa en El Chorrillo 

El Alcalde propone la construcción de un embalse en 
Las Navas para abastecer de agua a Puertollano 
El Alcalde de Puerto llano va a solicitar la construcción de un 
embalse en la Cerrada de Las Navas, según ha decidio después de 
mantener numerosas reuniones con asociaciones vecinales de 
Puerto llano. Esta solución complementa las alternativas presenta-

das por la Confederación Hidrográfica del Guadalquivir, que ha 
propuesto la construcción de otra pesa en El Chorrillo para aca
bar con el problema del agua en la comarca, que está generando 
un intenso debate técnico y social. 

Casirniro Sánchez Calderón tomó 
la decisión de pedir la construcción 
de este embalse, tras las reuniones 
que ha mantenido con asociaciones 
de vecinos, cara a solucionar el 
problema de la falta de agua que 
sufre tanto la comarca como el 
Complejo Industrial. La petición de 
construir un embalse en la Cerrada 
de las Navas es una de las conclu
siones extraídas por el equipo de 
gobierno municipal, después de 
dichas reuniones. 

Por su parte, la Confederación 
Hidrográfica del Guadalquivir 
(CHG) ha elaborado un extenso 
informe, en el que se propone la 
construcción de una presa en El 
Chorrilo como posible "solución 
definitiva a largo plazo", para abas
tecer tanto a la Ciudad como al 
Complejo Industrial. En concreto, 
la Confederación propone ubicar la 
presa en El Chorrilo, en la zona del 
Hoyo y Solanilla del Tamaral. 

Escuela Verano 94 

Formación y 
entretenimiento 
contra la rutina 
de las vacaciones 

Los niño y jóvenes de Puerto
llano pueden desarrollar su creati
vidad, aprender hábitos de vida 
saludables y emplear de manera 
formativa su tiempo libre a través 
de las actividades del Programa 
Escuela Verano 94, organizadas 
por la Concejalia de la Juventud. 

Esos son los objetivos priorita
rios del Programa, que durante los 
meses de julio y agosto ofrece 
entretenimiento y formación a 
niños y jóvenes. En el fondo sub
yace la intención de evitar que las 
vacaciones de verano sean sinóni
mo de inactividad, aburrimiento, 
rutina y tiempo perdido. 

Escuela de Verano 94 concluye 
el próximo 31 de agosto y abarca 
la formación de niñós de 8 a 14 
años en las barriadas de 
Cañamares, Libertad, Pino, 
Carmen, Vi llar, 630 y El Poblado. 
En sus talleres se aprende diseño, 
repostería, expresión plástica y 
manual, o realización de juguetes. 

Entretanto, el programa de for
mación para el empleo incluye 
prácticas en distintos Servicios 
Municipales, para familiarizarse 
con el funcionamiento de la 
Administración local. 
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Los embalses de Mesto y Cruces se encuentran al mínimo de su capacidad. 

La CHG reconoce que "no existe 
solución inmediata al problema" a 
muy corto plazo, y admite la grave
dad de la situación, dados los con
sumo diarios de agua en nuestra 
comarca, tanto para la población 
como para el Complejo Industrial. 

En la actualidad, el embalse del 

Montoro nos asegura el suminis
tro de agua sólo para eis meses, 
sin contar con el agua del Jándula 
que se seguirá bombeando. Por su 
parte, los pequeños embalses de 
Mesto y de Cruces, en las colas de 
los ríos Montoro y Tablillas, están 
vacíos debido a la sequía. 

El proyecto de Elcogás, declarado "ambientalmente viable" 

Puertollano conoce en tiempo 
real la calidad de su aire 

Puerto llano cuenta con una de las 
más modernas redes de Vigilancia 
Atmosférica de Castilla-La 
Mancha, capaz de informar en 
tiempo real -al momento- sobre los 
niveles de contaminación. Este sis
tema permite actuar de inmediato 
sobre el foco que produce un 
aumento de la polución, si ésta 
sobrepasa los límites admitidos. 

La subdirectora general de 
Política Ambiental, Carmen 

Canales, visitó Puertollano para 
supervisar la puesta a punto del 
Centro de Control y de las cabinas 
que componen dicha Red, en los 
que se han invertido 180 millones 
de pesetas. Este sistema de vigilan
cia de la calidad del aire viene fun
cionando satisfactoriamente desde 
hace más de un año, y se puso en 
marcha gracias a la financiación 
del Ministerio de Obras Públicas, 
Transporte y Medio Ambiente. 

Entretanto, las in tituciones y 
entidades de Castilla-La Mancha 
han acordado un manifie to en el 
que se declaran contrario al tras
vase de aguas del Tajo para los 
regadíos de Levante y Murcia, 
trasvase decidido por el Consejo 
de Ministros del pasado 22 de 
julio, pese a la firme posición en 
contra del presidente regional José 
Bono. 

(páginas centrales) 
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Texto íntegro del 
Bando del Alcalde 
En las páginas centrales se 
publica íntegro el Bando de 
Casimiro Sánchez Calderón, 
en el que recomienda a los 
vecinos "hacer un buen uso" 
del agua en esta temporada 
de grave sequío. 
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Por otro lado, el Gobierno central 
ha calificado como "ambiental
mente viable" el proyecto presenta
do por Elcogás para la 
construcción y funcionamiento de 
la futura Central Térmica. La reso
lución de la Dirección General de 
Política Ambiental impone, no 
obstante, algunas condiciones, que 
se refieren principalmente a la vigi
lancia de las emisiones a la atmós
fera, de los veltidos al río Ojailén, 
y de los residuos industriales que 
se produzcan en el Grupo Térmico. 

Entretanto , a finales de junio 
comenzaron las obras del Parque 
de la Rincona, en la entrada norte 
de la Ciudad, con lo que empieza a 
hacerse realidad el Proyecto 
Puerto llano Verde, en el que la 
Junta invertirá 600 millones de 
pesetas. Este nuevo parque contará 
con 65.000 metros cuadrados de 
superficie, y las obras correrán a 
cargo de la empresa Pronaves. Los 
parques de La Rincona, el Pozo 
Norte y el Corredor Verde se con
vertirán en zonas de recreo y ocio 
que mejorarán la calidad de vida, 
las condiciones medioambientales 
y reducirán la contaminación pro
cedente del Complejo. 
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3 El Pleno rechaza por 8 Campaña por un 10 Entrevista con 
unanimidad la nueva pri- PuertoUano limpio bajo el el nuevo director del 
vatización de Repsol. lema "Th derecho disfru- Museo Municipal, Raúl 
Adjudicados los proyec- tar, tu deber conservar". Menasalvas: "El Museo 
tos del Polideportivo y la Una ciudad más limpia no tiene que ser un espejo 

01 remodelación de la se consigue limpiando más, donde se reconozca la 
Estación de Autobuses. sino ensuciando menos población" . 
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Con fuertes inversiones 

Avance en 
importantes 
infraestructuras 
para la Ciudad 

Avanzan a buen ritmo las 
gestiones para la construcción 
o mejora de importantes infra
estructuras en Puerto llano, 
tales como un centro de apar
camjento de camiones, el futu
ro Polideportivo cubierto o la 
remodelación de la Estación 
de Autobuses. Todo ello con
tribuirá a mejorar la calidad de 
los servicio , y adaptarlos a 
las exigencias de una ciudad 
moderna. 

La Junta de Comunidades ha 
aprobado invertir 100 millones 
de pesetas en la construcción y 
puesta en funcionamiento de 
un centro de aparcamiento 
para vehiculos de transporte 
pesado, que evitará los rie gos 
que implica el estacionamjento 
en plena calle de camjones con 
carga que procede o que va 
destinada al Complejo 
Industrial. Este centro será pio
nero en Castilla-La Mancha. 

Las obras de con trucción 
del Polideportivo cubierto, 
que se erigirá junto al Estadio 
Municipal, han ido adjudica
das a la empresa Minas de 
Almadén y Arrayanes, según 
ap robó el Pleno Municipal 
con los votos del PSOE, PP e 
Iniciativa Ciudadana. 

Asími mo, la remodelación 
del edificio que alberga la 
Estación de Autobuses permi
tirá ubicar en sus dependen
cias al Conservatorio de 
Música, según acordó por 
unanimidad el Pleno del 
Ayuntamiento. 

El Ayuntamiento ha denegado 
al Ministerio de Obras Públicas 
y Transportes la licencia de 
obras del nuevo edificio de 
Correos, ya que considera que 
el proyecto redactado por este 
Departamento contiene 
anomalía y, sobre todo, 
contempla una edificación 
menor a la existente. Por lo 
tanto, el edificio seguiría siendo 
pequeño e insuficiente para las 
necesidades de Puertollano y su 
comarca. Casimiro Sánchez 
Calderón ha enviado al ministro 
Jo é Borrell una carta en la que 
le explica la situación y le ruega 
que "adopte las medida 
necesarias" para solucionar el 
problema. 
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12 Algarabía 
Teatro cumple cinco 
años de vida y un cen-
tenar de representacio-
nes en PuertoUano. 
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